

1. Punktspiel U 10 Frühjahr 2016 gegen SV Am Hart München

Zum lange erwarteten Start der Punktspielrunde trat unsere U 10 am 09.04.16 im Heimspiel gegen den SV Am Hart München an. Nach recht zerfahretem Beginn der Partie gelang unserem Kontrahenten mittels einer Bogenlampe von der Mittellinie aus kurz nach Anpfiff der 0 – 1 Führungstreffer. Mitte der ersten Halbzeit musste unser Torwart Luis, als auch der heimische Torpfosten, einen höheren Rückstand verhindern. Vorangegangen hier waren jeweils unnötige Ballverluste Haimhausens in der Vorwärtsbewegung, fataler Weise noch in der eigenen Spielhälfte. Schließlich stellte unser Gegner, diesmal nach zögerlichem Abwehrverhalten, den 0 – 2 Pausenstand sicher. Mit Wiederanpfiff, nach einer ordentlichen „Kopfwäsche“ des Betreuerstabs, zeigte Haimhausen dann ein völlig anderes Gesicht. Es wurde gekämpft und gerackert, die Pass- und Laufwege stimmten plötzlich und es wurden ineigennützig Ballstafetten gezeigt. SV Am Hart begriff gar nicht was nun geschah bevor Simon in Minute 28. bis 30. die zu diesem Zeitpunkt überfälligen Ausgleichstore erzielte. Haimhausen drängte ab hier vollends auf den Siegtreffer, als plötzlich unser Widersacher als Folge zweier Ecken nochmals den alten Vorsprung herstellten konnte. Leider mussten sich unsere Jungs nach einer finalen Schlussoffensive trotz einem weiteren, das Ergebnis beeinflussenden Abschluss Emir` s, schließlich mit **3 – 4** geschlagen geben. Eine äußerst bedauerliche Niederlage, da die Hausherren besonders in der zweiten Hälfte der Begegnung eine herausragende Laufbereitschaft und Kombinationsfreude darboten. Kopf hoch Jungs, sicher werden mit der gezeigten Leistung im Verlauf der Frühjahrsrunde noch viele Punkte zu holen sein.

Kader: Lennart, Emir, David, Luis, Simon, Basti , David H. Niko, Benedikt